



Rencontre qualificative au Championnat de France Para Handball adapté

Dimanche 11 décembre 2022

Saint Christophe Vallon (Aveyron)



HANDBALL 30
FFHANDBALL



La Ligue Occitanie de Sport Adapté avait lancé une invitation aux équipes régionales pour participer à un tournoi qualificatif au 7^{ème} Championnat de France para handball adapté.

Le club RDV Aveyron, via son Président Alexandre GRANIER, s'était mobilisé pour organiser cette manifestation qui s'est soldée par une rencontre interclubs entre l'équipe issue de la section sport adapté du club départemental Handball 30 et la section sport adapté du club local RDV Aveyron.

Hélène TICHET, salariée du Comité sport adapté de l'Aveyron, tout comme les participants ont déploré le manque d'équipe pour une rencontre Interrégionale. Ce constat devra interroger la Fédération sur le développement de cette pratique qui a des difficultés à décoller.

Sur l'invitation du Club de RDV Aveyron, l'équipe réduite de Handball 30 s'est rendue, à Saint Christophe en Vallon. Une équipe réduite pour cause de nombreuses absences (personnel ou d'isolation COVID).

Joueurs présents :

Jean-Baptiste FLORES
(Capitaine), Gilbert JOUJOUX,
Rémi AMAT, Mathieu
CUKIER, Freddy DANIEL,
Xavier REBAL.

Accompagnateurs :

Marie DESHAYS (bénévole licencié à HandBall 30), Didier LYON (éducateur salarié de Sésame Autisme), Brice ARNAUD (salarié du Comité Départemental du Gard)



La journée a débuté par un départ très matinal pour certain car Didier LYON a entamé le ramassage dès 6h00 à Vauvert. L'équipe très ponctuelle est arrivée à l'heure vers 10h.



Rapide pause café à l'aire de Millau par une température de -5



L'arrivée au complexe de Saint Christophe avec l'accueil des aveyronnais

Après le café de bienvenu et l'échauffement, les deux équipes se sont affrontées durant trois périodes de 15 minutes.

N'ayant pas d'adversaire dans la classe ABC, les 6 joueurs de HandBall 30 ont joué contre l'équipe évoluant dans la classe BCD du RVD Aveyron. L'équipe de handball 30, sans remplaçant, s'est très bien comportée devant une équipe nettement supérieure. A signaler les prestations des trois Gardiens de But : Mathieu CUKIER, Freddy DANIEL et Rémi AMAT, ainsi que la persévérance de Gilbert JOUJOUX.





Après un bon repas au restaurant de Marcillac, le collectif gardois a présenté la nouvelle discipline inclusive le Handin en constituant deux équipes à la mêlée.



La journée s'est terminée par le partage du verre de la convivialité offert par le Comité de Sport Adapté de l'Aveyron.



L'équipe de Handball 30 a été récompensée par des tee shirts remis par Sylvain COUFFIGNAL, conseiller départemental du canton, et une jolie coupe pour avoir effectué le déplacement. Le collectif gardois pourra ainsi participer au prochain Championnat de France.

Nous espérons que les deux équipes se retrouveront les vendredi 10, Samedi 11 et Dimanche 12 février 2023 à Bruges, dans la périphérie de Bordeaux, pour les 7^{ème} Championnat de France para handball adapté.

Merci à tous pour l'ambiance chaleureuse et joyeuses malgré une météo hivernale.

